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Antes de irse de vacaciones, Torrejon va a celebrar hoy su penúltimo Pleno Ordinario de la temporada, un Pleno en el que hay varios asuntos que van a subir la temperatura. Y es que el Ayuntamiento va a dar luz verde definitiva al nuevo Acuerdo con la Policía Local firmado justo antes de comenzar las Fiestas y que cerraba la guerra abierta entre los agentes y el Gobierno Local.

Pero además la sesión debatirá la moción conjunta de PSOE y Podemos sobre el cierre de las Urgencias de Veredillas, un asunto que ya estuvo presente en la última convocatoria de la Coordinadora por la Sanidad Pública, y que se precipitaba tras la decisión del Gobierno regional de cerrar definitivamente todos los servicios de urgencias de atención primaria, incluido el de Torrejón.

Estos dos asuntos serán los centrales, pero no los únicos de una sesión que comenzará con una Declaración con motivo del Día del Orgullo, y la petición para que Torrejón entre en la Red de Ciudades Saludables.

En el turno de mociones, Podemos llevará otro asunto que se está calentando en los últimos días, como es la situación de los nuevos inquilinos de un fondo buitre de infausto recuerdo en Soto del Henares.

 

"Podemos Torrejón propone que el Ayuntamiento asuma la gestión social de las viviendas de la Sareb. Torrejón de Ardoz, como la mayor parte de grandes ciudades de la Comunidad de Madrid, sufre un grave problema de vivienda. Los altos precios de los alquileres y de compra de los inmuebles han provocado una enorme dificultad para poder acceder a una vivienda digna", explican.

Frente a este problema, Podemos Torrejón siempre ha defendido políticas en materia de vivienda social como solución. Actualmente, en Torrejón existen 70 viviendas propiedad de la Sareb. Desde Podemos proponemos que los municipios tengan la capacidad de solicitar que les cedan las viviendas con el fin de poder gestionarlas y destinarlas a un parque municipal de vivienda de alquiler social.

Al fin y al cabo, la Sareb se constituyó como solución para dar salida a activos tóxicos bancarios y a los diferentes inmuebles de las sociedades bancarias. Sin embargo, a día de hoy cuenta con una deuda pública de 35.000 millones a costa de los impuestos de la ciudadanía.

Desde Podemos Torrejón defendemos que estas viviendas se deben poner al servicio de los vecinos y vecinas y no al de las empresas y especuladores privados.

La situación de los vecinos es tan seria que ayer mismo se pronunciaba FACUA sobre lo que está pasando, otra vez, en Torrejón.

FACUA Madrid se ha dirigido a la Consejería de Vivienda de la Comunidad de Madrid para pedirle que intervenga en la desproporcionada subida en el precio del alquiler de las viviendas gestionadas por fondos buitres como Blackstone, a través de sus Socimis Fidere y Testa.

La asociación considera que no es solo un problema de los inmuebles gestionados por estas empresas, sino que se trata de algo endémico que ocurre en toda la Comunidad ante la pasividad del Gobierno regional de Isabel Díaz Ayuso a la hora de aplicar leyes que protejan a los usuarios y ayudas destinadas a las personas con menos recursos.

Por ello, FACUA Madrid se ha dirigido por escrito en varias ocasiones a la Consejería de Vivienda con el fin de que trabaje en una normativa que proteja a los inquilinos de la especulación del suelo que hacen muchas empresas. Se pide además que se reajusten las condiciones del alquiler a precios y plazos justos y adecuados, y se ofrezcan contratos con condiciones estables y dignas.

En esta ocasión también se ha dirigido al Defensor del Pueblo para solicitarle que intervenga y les proteja ante dichas prácticas abusivas.

La asociación muestra su apoyo al Sindicato de Inquilinas e Inquilinos de Madrid, quién lleva tiempo denunciando la situación en la que se encuentran muchos usuarios al ver cómo el precio de su alquiler ha subido casi un 60%. Según las últimas informaciones, los vecinos de Torrejón de Ardoz, Alcorcón y Vallecas han visto cómo para renovar su contrato con dichos fondos les piden pasar de pagar unos 740 a 1.176 euros al mes.

A su vez, desde el sindicato también denuncian que ofrecen condiciones diferentes a los inquilinos en el marco de las negociaciones individuales, otorgándoles distintos porcentajes de subida, así como distintos plazos de prórroga y a algunos mayores beneficios que otros, con el fin de evitar una negociación colectiva.

La última moción de Podemos también va a generar ruido, pues el partido propone que el Gobierno Local cree un Abono Transportes especial para hacer frente a la subida de la gasolina.

"Podemos Torrejón propone la creación de un bono transporte de 10€ como solución a la subida de precios de los carburantes. La subida del precio de los carburantes está haciendo que el poder adquisitivo de las familias esté cayendo en picado. El Gobierno de España ha puesto en marcha medidas de urgencia, como la bajada de 20 céntimos en el precio del litro de combustible, que intentan paliar este gran desembolso económico. Aún así, el precio del combustible en el mercado internacional sigue siendo muy elevado", explica el partido.

Desde Podemos Torrejón, junto al Ministerio de Derechos sociales que encabeza nuestra Secretaria General Ione Belarra, proponemos la implementación de un bono transporte de 10€ como respuesta a la crisis energética que estamos viviendo.

Con un abono transporte con un precio del 10 euros al mes, se incentivaría claramente el uso del transporte público, descendiendo el uso del privado, aliviando así la carga que supone para una familia el tener que llenar el depósito del coche cada semana.

Para la Comunidad de Madrid no debería ser un problema subvencionar los transportes públicos hasta llegar a ese precio y supondría un hito para un sistema de transporte que mueve en nuestra comunidad a millones de personas cada año.

Recordemos que medidas como esta ya se han tomado en países como Alemania, y ha supuesto que los usuarios del transporte público se multipliquen, impactando positivamente en las economías familiares y suponiendo un descenso de la energía consumida.

Por último, el PSOE llevará al Pleno la situación de colegios e institutos durante la pasada ola de calor: "Durante el mes de junio hemos sufrido una ola de calor, con hasta 40 grados, que, a pesar de su prematuridad, no ha llegado de sorpresa y sin previo aviso. Todos somos conscientes del aumento de temperaturas extremas, y todos nosotros llevábamos desde mayo sufriendo un calor excesivo para las temperaturas cálidas a las que la primavera nos tenía acostumbrados; tampoco es que desde la Agencia Estatal de Meteorología no nos hubiesen avisado, nuestra Comunidad activaba la alerta más alta por temperaturas extremadamente elevadas, por ello es más que preocupante que los responsables de los centros escolares de nuestra región, en particular, de nuestro municipio no hayan actuado con  antelación para evitar situaciones como las vividas en las últimas semanas del curso escolar. En la Comunidad de Madrid, la ola de calor más temprana e importante en las últimas décadas ha ocurrido sin que la Consejería de Educación se inmutara", recuerdan.

Los sindicatos ya avisaron, hace un mes, de la necesidad imperiosa de tomar medidas para que en los centros educativos de nuestra comunidad se pudiera trabajar y atender a menores en condiciones de Salud y Seguridad óptimas. Pero, como siempre, la Comunidad de Madrid, hace caso omiso a las necesidades de la escuela pública.

Durante la ola de calor, las aulas de los colegios públicos de nuestra ciudad llegaron a tomar temperaturas de entre 33 y 38 grados convirtiendo a los colegios en hornos durante todo el mes de junio. La respuesta del Consejero de Educación, Enrique Ossorio, fue simple y llanamente, defender que debido al horario reducido del alumnado en el mes de junio no se permanecía en las aulas cuando había más calor, por lo que, la recomendación era que tanto los docentes como los alumnos y alumnas bebieran mucha agua.

Ante una situación de alerta máxima por altas temperaturas en las aulas de los centros educativos públicos de la Comunidad de Madrid, se opta por tirar balones fuera y obviar el incumplimiento del Real Decreto 486/1997 regulador de las disposiciones mínimas de seguridad y salud en el trabajo. En dicho RD se indica que “en aquellos locales donde se realicen trabajos sedentarios propios de oficinas, la temperatura deberá de estar comprendida entre los 17 y 25 ºC. Aquellos donde se realicen trabajos ligeros el rango se establece en 14 y 25 ºC”, por lo que, la situación vivida estas últimas semanas en los colegios del municipio se aleja mucho de la normativa aplicable.

La consejería de educación del Partido Popular permanece impasible ante esta situación, niños y niñas de 3 años en aulas con 34 grados, o en patios sin sombras a más de 40 grados, provocando dolores de cabeza, mareos, golpes de calor, etc. situación extremadamente incompatible con el proceso de enseñanza-aprendizaje.

Asimismo, una vez más les insistimos en que los patios de los centros no pueden ser explanadas de cemento y piedra. Hay que convertir los patios en espacios verdes, que garanticen sombras naturales y, que, además, tengan una función inclusiva, de contacto con la naturaleza urbana, que también existe, y no se base en la desolación del entorno.

Tienen ustedes una responsabilidad urgente y necesaria que acometer en nuestra ciudad, que es la de proteger a los menores y a los adultos que están a su cargo, de situaciones peligrosas de salud y seguridad. Deben de tomar medidas que garanticen que el derecho a la educación es para todos iguales todos los meses del año", concluyen.
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